

HIERRO - BAJOS NIVELES - PORQUE? AGENDA COVID - 5G - HIERRO PROTEGE CONTRA ENTIDADES ASTRALES NEGATIVAS AUGUST 20TH, 2021 Published 20 August 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Yazhi: Causas de anemias inexplicables en pacientes.

El estar expuestos a campos de energía electromagnética de alta intensidad por periodos prolongados de tiempo producirá anemia en los sujetos. Especialmente notorio en el rango de frecuencias por arriba de 1 GHZ y entre más fuerte más anemia produce. Esto se acentúa más si la banda de radiación electromagnética con potencia superior a 1 GHZ está concentrado en un haz fuerte uni-direccional, como láser, o ni siquiera tan concentrado o localizado, y no está disperso en ondas con-céntricas como lo estarían las ondas de radio.

Esto es ocasionado a propósito por los controladores de la plandemia por razones esotéricas muy reales, es decir que tienen base firme científica no humana, porque desde hace miles de años se ha sabido, que el hierro protege a las personas de ataques de índole paranormal tanto de entidades del bajo astral como de intervenciones o abducciones de seres tecnológicos no humanos de índole regresivo. Inclusive en eventos de ataques nocturnos de entidades regresivas se sabe que una persona con bajo contenido de hierro sanguíneo tendrá un 90% más probabilidades de ser atacado que una persona con hierro normal, ésto especialmente medible o si está concentrado en la base de la espina dorsal. Esto también explica porque estadísticamente las mujeres sufren de más eventos de ataques paranormales de toda clase pero especialmente los de índole nocturno que los hombres, por su natural tendencia a la anémia causado por sus ciclos de menstruación.

El hierro y sus propiedades ayudan a mantener estable la densidad existencial de la persona como se lo dicte la frecuencia base de dicha persona en su toroide energético personal que a su vez depende de su estado mental y de su nivel de consciencia.

Reducen la cantidad de defensa de la persona reduciendo la cantidad de hierro sanguíneo haciéndolos más vulnerables a toda clase de ataques de entidades no de la realidad tangible llamada 3D, o realidad terrestre.

La luz ultravioleta del sol al interactuar con el hierro sanguíneo a través de la piel activa las propiedades de retención y generación-de-repetición que tiene el hierro, en donde estabiliza la frecuencia existencial de la persona, frecuencia áurica de su toroide personal que sirve de escudo energético protector.

La falta de luz solar debilita la acción de retención de frecuencias del hierro sanguíneo y aumenta la capacidad de las ondas electromagnéticas arriba de 1 GHZ de degradar el hierro sanguíneo.

Debo recalcar que el efecto de la radiación electromagnética sobre el hierro sanguíneo se da mayormente o es más claro cuando se trata de un flujo o vector dirigido y no tanto como resultado de radiación electromagnética ambiental-artificial común. Es decir, es una radiación electromagnética concentrada con un flujo uni-direccional como el que se daría como resultado de que un arma de energía haya sido apuntada hacia un individuo como blanco.

Aunque la naturaleza de las antenas y de las transmisiones 5G son más bien hacia lo ambiental, no descarto de ninguna manera que haya 5G dirigido, y también acepto que todas las funciones del 5G puedan ser de naturaleza de radiación dirigida como la necesaria para provocar una anemia fuerte en los individuos dentro de su rango de acción.

Como especulación, no tan especulación, veo que pudieran estar quitándoles el hierro a sectores específicos de la sociedad para volverlos más vulnerables a

entidades regresivas del bajo astral, ya que hemos visto actividad muy fuerte de portales menores en virtualmente todo el mundo, especialmente dentro de grandes concentraciones urbanas.

Del otro chat:

Yazhi: Es por eso que usar o tener cerca un amuleto hecho de hierro también protege de las entidades negativas. Aunque en este punto ya es bastante difícil conseguir un amuleto de hierro, yo diría que cualquier hierro funcionaría siempre que esté concentrado y no en una aleación barata. Puedo agregar que los dos mejores tipos de hierro son:

1.) Hierro de grafito.

2.) Hierro gris.

Dicho con otro tipo de descripción:

A.) hematita Fe_2O_3 .

B.) magnetita Fe_3O_4 .

Gosia: ¿Pero qué hay allí, en hierro, que hace que a las entidades no les guste?

Yazhi: Estabiliza el ADN porque mantiene la frecuencia original impuesta. Entonces conserva la memoria. Esto se debe a sus campos magnéticos específicos que produce y mantiene. La frecuencia de un organismo vivo programa el hierro en las células para mantener una frecuencia. La relación entre el hierro y el ADN es muy estrecha, es casi como una batería para él.

Las entidades no pueden alterar o imprimir su frecuencia en la de la víctima, por lo tanto, no hay una conexión de interfaz práctica, por lo que la posesión es difícil o imposible.

Dentro de una célula, demasiado hierro puede ser tóxico, una cantidad insuficiente provoca todo tipo de problemas, como anemia y, como consecuencia, la oxidación celular. Degeneración, envejecimiento.

Por ejemplo, tenemos una razón para creer que están quitando artificialmente el hierro en la población humana para poder ayudar a los efectos transhumanistas de la grafenita que altera el ADN, que se encuentra en las vacunas. Promoviendo un mejor efecto de alteración del ADN ya que el sujeto no está protegido por su hierro natural. Esto de arriba va perfectamente de la mano con todo lo que está sucediendo sobre la agenda de Covid.

Ten en cuenta que la mayor cantidad de eventos y sucesos paranormales les ocurren a las mujeres en la pubertad porque su menstruación es abundante y se vuelven muy anémicas. Sé que aquí también se aplican otras razones, pero ese es definitivamente un factor importante a considerar.

Los hombres tienen más hierro porque no sangran todos los meses y muchos pueden tener demasiado hierro en el cuerpo, por lo que, por una vez, la hemorragia puede ser una solución. Si el problema es demasiado hierro. Y esto también puede explicar por qué los hombres tienen claramente menos tendencia a lo sobrenatural que las mujeres. No solo porque tienen una mente racional. No es tan simple.

En términos simples: hierro cierra una frecuencia por la actividad de las células y la frecuencia de la mente del sujeto, lo que hace que una conexión con una interferencia más sutil proveniente de entidades astrales sea difícil. Los sujetos simplemente no están en el rango de frecuencia. Recordando que somos criaturas de energía magnética, ¿y qué hace el hierro? Es magnético y programable. Entonces, es lógico.

Quizás a las personas les falta mucho hierro y quieren reemplazarlo con el grafeno que se encuentra en las vacunas. ¡Terrible! Sé que reemplaza a hierro. Esto no es una especulación.

Gosia: Pero no protege como el hierro, ¿verdad?

Yazhi: No, porque está programado por ellos. ¡Hacer cierto trabajo, cambiarte! ¡Como

ellos quieran! Están usando el mismo principio pero para controlar a las personas. Un "efecto secundario" de la vacuna es que son magnéticas. ¡Esta es la razón por que! Todo esto puede necesitar más investigación sobre lo que está sucediendo exactamente en la Tierra, pero el Dr. Alex Sousa puede haber encontrado algo más grande aquí de lo esperado.